

Seleccionan carrera de Bioanálisis para evaluación programa de carrera

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Diciembre de 2014 09:40 - Última actualización Viernes 05 de Diciembre de 2014 09:57



La maestra Rosanna Elías en momentos en que responde preguntas de los

La Escuela de Bioanálisis fue seleccionada como modelo para el proceso de evaluación de un programa de carrera, en el marco de la celebración del “V coloquio sobre los avances, impacto y trascendencia del sistema de evaluación, acreditación y certificación de la educación superior en América Latina y el Caribe”, que se llevó a cabo del primero al día dos de diciembre en la Sede central de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

Una numerosa comisión, integrada por participantes en el coloquio procedentes de distintos países de Latinoamérica y el Caribe, fue recibida por autoridades universitarias y de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), entre las que destacan Wilson Mejía, decano de esta dependencia; Rosanna Elías, directora de la Escuela de Bioanálisis; Manuela Suncar, enlace de la FCS con la Dirección general de Gestión de la Calidad; y Miledys Alberto, directora general de Investigaciones Científicas y Tecnológicas.

En esta reunión que tuvo lugar en el salón del Consejo Directivo de la Facultad, las autoridades respondieron preguntas de los visitantes relacionadas con el programa de la carrera de Bioanálisis y sobre otros detalles concernientes a la calidad del proceso enseñanza-aprendizaje que se lleva a cabo en esta disciplina del área de la salud.

Cabe resaltar, que la FCS está inmersa en un proceso de revisión y evaluación interna, de cara

Seleccionan carrera de Bioanálisis para evaluación programa de carrera

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Diciembre de 2014 09:40 - Última actualización Viernes 05 de Diciembre de 2014 09:57

a su futura acreditación y certificación, por lo cual sus autoridades valoraron como positivo este encuentro que se produjo a raíz de la organización de este V Coloquio por parte la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y la Red Internacional de Evaluadores (RIEV), coordinado por la Dirección General de Gestión de Calidad, bajo la directrices del maestro Amado Reyes.